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将来の夢に向かって、新たな一歩を
踏み出した新入生たち

　心地よい春風に包まれた４月11日。真新しい制服に身を包んだ285名の新入生が、日本国旗と聖カタリナ
学園高等学校の設立者にちなんだスペイン国旗に見守られて、新たな一歩を踏み出しました。入学式は開
式の辞、お祈り、聖書朗読、近藤実校長の式辞、中田婦美子理事長の祝辞、ＰＴＡ会長の祝辞、新入生誓い
の言葉と厳かに挙行されました。
　新入生代表の松山市立城西中学校出身の橋本優奈さんが「これから高校での新しい生活が始まります。
高校生になることに正直まだ実感がありません。慣れないことが多く不安ですが、新しい友達作りや様 な々行
事など楽しみなこともたくさんあります。これまで決まった道を進んできましたが、義務教育を終え、自分で判断
しなければならないことが増えます。その中で好きなことだけでなく、苦手なことにも挑戦していき、将来自分が
進むべき道を見つけ出したいと思います。最後になりましたが、校長先生並びに諸先生方、保護者の皆様、先
輩方には温かく、時に厳しくご指導のほど宜しくお願い致します。新型コロナウイルスが徐々に収束してきてい
るため、縮小・中止にされてきた行事も少しずつできるようになると思います。私たち新入生一同は、今まで支え
てくださった周りの人 に々感謝し、実りある学生生活を送ることをここに誓います。」と力強く宣誓しました。
　その後、担任の先生に導かれクラスメイトとそれぞれの教室に入りました。緊張のなか期待に胸を膨らませ、
希望に満ちた高校生活のスタートを切りました。
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新校舎完成
令和4年3月に「新校舎」
が完成しました。創立90
周年の男女共学を機に建
設した「聖カタリナ館」の
外観に合わせた、落ち着
きのあるシックな建物で
す。新しい校舎で楽しい
学校生活を送り、希望の
進路を実現しましょう。

創立100周年に向けて、令
和５年度より制服をリニュー
アルしました。新たな制服
は、カタリナのイメージカ
ラーであるブルーを全体に
入れたスタイリッシュな制服
です。夏服は男女ともに組み
合わせ自由な点が魅力と
なっています。

制服リニューアル！！

▲新校舎外観

創立100周年記念事業
冬服 合服

制服が

変わりまし
た
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私は高校３年間授業を第1に考え努
力してきました。また課外授業に参加し
たり、分からないところを先生に質問し
たりすることを心掛けました。勉強に行
き詰まった時には、一緒に頑張る友人
や熱心に指導してくださる先生方に支
えられました。これからは高校での経
験を活かし、夢へ向かって頑張ります。

愛媛県立医療技術大学
保健科学部 臨床検査学科

デジタルデザイン科

人間健康福祉学部 健康スポーツ学科

社会福祉メディカルソーシャル科

産業社会学部 政策創造学部 政策学科

普通科　特進ACコース
（東温市立重信中学校出身）

井手窪 乃愛

弓道部に所属し、部活動と勉強の両立
に力を入れました。部活動では、目標に向
けて仲間とともに切磋琢磨してきました。
意欲的に自主練習に取り組むことで技術
も身につけられたと感じています。また、技
術を高めること以上に、人間性が大切であ
ることも学びました。大学生活でも、高校
生活で得たことを活かし、精進し続けます。

立命館大学

総合学科　健康スポーツ系列
（松山市立勝山中学校出身）

水口 遥

私は３年間文武両道を目指し努力しま
した。部活動では愛媛FC U-18に所属し、３
年時にプリンスリーグ無敗優勝しました。
勉学では、３年間オール５を達成する事が
できました。両立は難しかったですが、時間
を有効に使い、先生方のサポートも受け、
志望校に合格することができました。大学
でも文武両道を目指し、精一杯頑張ります。

関西大学

総合学科　健康スポーツ系列
（香川　観音寺市立中部中学校出身）

土井 嘉人

文学部 現代社会学科
3年間、宗教の時間でキリスト教に

ついて教わり、周りの人への思いやり
と感謝の気持ちを大切にすることを学
びました。志望校に合格できたのは、
先生方や友人のサポートのおかげで
あり、とても感謝しています。大学生活
では高校で学んだ事を忘れず、自分の
夢に近づけるように努力していきます。

ノートルダム清心女子大学

普通科　スポーツ進学コース
（伊予市立港南中学校出身）

新 真緒

人間生活学部 児童学科
私は高校３年間で、本気で勉強

に取り組むことの大変さと大切さ
を学びました。成績が伸び悩んだ
時期もありましたが、両親のサ
ポートのおかげで目標に向けて精
一杯努力することができました。こ
れからも、感謝の気持ちを忘れず、
夢の実現に向けて頑張ります！

ノートルダム清心女子大学

総合学科　アンビシャス進学系列
（松山市立椿中学校出身）

日野 心遥

経済学部 経済学科
私は新体操部に所属し、最後ま

で諦めない大切さやコミュニケー
ションの重要性を学ぶことができ
ました。この３年間で人として成長
できたと感じています。辛い時支え
てくださった方々にとても感謝して
います。自分自身と向き合い大学
でも成長していきたいと思います。

松山大学

普通科　スポーツ進学コース
（松山市立雄新中学校出身）

渡部 風花

経済学部 経済学科
私は高校３年間で、学力だけで

なく、精神面でも大きく成長できた
と思います。大変なことも多々あり
ましたが、家族や友人、先生方に支
えられ、様々なことにチャレンジす
ることができました。これからも、
周囲の人達への感謝の気持ちを
忘れず、努力を続けたいです。

松山大学

総合学科　アンビシャス進学系列
（久万高原町立美川中学校出身）

菅 日菜美

経営学部 経営学科
私は、入学当初から目標にして

いた松山大学に合格することがで
きました。勉強はもちろん、人とし
ても大きく成長できたと感じてい
ます。応援してくれた先生方や家
族、クラスメイトがいてくれたから
こそ、頑張ることができました。進
学先でも夢に向かって頑張ります。

松山大学

総合学科　アンビシャス進学系列
（松山市立拓南中学校出身）

黒川 美空

人間健康福祉学部 看護学科
私は、高校生活の中で失敗しても

努力することによって成功につなが
ることを知り、何事も前向きに捉え
られるようになりました。他者に向
ける言葉も、少しでも前向きになれ
るような声掛けを大切にしていま
す。将来は、多くの患者様を笑顔に
できる看護師を目指します。

聖カタリナ大学

総合学科　アンビシャス進学系列
（松山市立三津浜中学校出身）

藤原 由衣

私はこの３年間、さまざまな困
難にぶつかってきました。先生方
や仲間のサポートのおかげで1つ
ずつ壁を乗り越え、人として大きく
成長することができたと感じてい
ます。この感謝を忘れず大学進学
後も夢に向かって日々精進してい
きたいと思います。

聖カタリナ大学

普通科　スポーツ進学コース
（伊予市立港南中学校出身）

重岡 楓実

理学療法学科
私は高校3年間バレーボール部

に所属し、高い目標に向かって仲
間と共にたくさんの困難を乗り越
えてきました。精神力・忍耐力とも
に大きく成長できたと感じていま
す。理学療法という新たな分野で
もこれらを活かし日々精進してま
いります。

愛媛十全医療学院

普通科　スポーツ進学コース
（伊予市立双海中学校出身）

田村 彩翔

健康福祉系列で学び、介護職員
初任者研修を修了することができ
ました。進学後は、より高度な知識
や技術を身に付け、これまでいろ
んな人に支えてもらった恩返しを
したいと思います。どんな時も感謝
の気持ちを忘れず、人を支えられ
る社会福祉士を目指します！！

河原医療福祉専門学校

総合学科　健康福祉系列
（松山市立雄新中学校出身）

兵頭 空

短期大学部 保育学科
この3年間で将来の夢に大きく
近づくことができたと感じていま
す。保育の授業や検定試験などを
通して、保育に関する知識を学ぶ
ことができました。聖カタリナ学園
高校でできたたくさんの友人、素
敵な先生と出会えたことに感謝
し、夢に向かって進んでいきます。

聖カタリナ大学

総合学科　保育系列
（松山市立北中学校出身）

山西 葵

高校生活の中で特に頑張ったこ
とは検定の取得です。授業の中で
模擬試験などを受け、本番さなが
らの雰囲気の中で練習することが
できました。進学後はプログラミン
グなど、より高度な内容を学びま
すが、高校生活で得た継続する力
を活かして努力を続けます。

河原デザインアート専門学校

総合学科　情報デザイン系列
（松山市立湯山中学校出身）

山崎 友聖

クラスメイトと支え合いながら、夢
に向かって進み続けた日々でした。多
くの人と出会い、様々な価値観に触
れたことで強い絆が生まれ、充実し
た毎日を過ごせたことに感謝してい
ます。専攻科に進級後は、患者様の
個別性を踏まえた看護ができるよう
に一層努力していきたいと思います。

看護科
（松山市立城西中学校出身）

松本 夕奈

私は高校３年間で多くの資格を
取得することができました。検定の
内容は難しく苦戦しましたが、先生
に教わったり、友達と教え合い乗り
越えられました。努力をすれば必
ず目標は達成できます。社会人に
なってもこの経験を活かして、何事
にも努力していきたいです。

総合学科　ライセンス就職系列
（松山市立西中学校出身）

市川 菜留

就職活動を振り返ると、自己分
析に力を入れることができたと思
います。自分の長所・短所を把握
し、良いところが活かせる就職先は
どこか、一生懸命考えて結論を出
すことができました。面接練習など
頑張った経験を活かしてこれから
も努力していきたいと思います。

総合学科　情報デザイン系列
（松山市立久米中学校出身）

松本 依純

日本郵政株式会社
就職先

ヤマキ株式会社
就職先

看護科専攻科
聖カタリナ学園高等学校

四国支社

法学部 法律学科
3年間学校での授業や自主学習、部活

動に全力で取り組むことができました。受
験勉強は辛く苦しいものでしたが、友人と
毎日励まし合って最後まで頑張ることがで
きました。今まで支えてくれた家族や友人、
先生方にはとても感謝しています。大学進
学後は受験勉強での経験を糧に、目標に
向けて努力していきたいと思います。

龍谷大学

普通科　特進ACコース
（松山市立北条北中学校出身）

芦本 和香奈
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人文科学部 心理こども学科 短期大学部 保育科

製菓技術マネジメント学科 製菓・製パン科

現代教養学部 スポーツ健康科学部 スポーツ科学部 スポーツ科学科
私は日々の授業や家庭学習に熱心に取り

組み、第1志望に合格しました。また、応援部
に所属しながら、学習にも意欲的に取り組み、
学校行事にも積極的に参加し、クラスメイト
や部員、先生方とのコミュニケーションを図
ることを心掛けました。辛いことや苦しいこと
があっても、常にポジティブに挑戦し続ける力
を身に付けることができた3年間でした。

聖心女子大学

普通科　特進ACコース
（松山市立東中学校出身）

安野 詩音

私は陸上競技部に所属し、文武両道を
目指し日々努力しました。部活動を通して、
諦めないことの大切さを学びました。この
３年間辛い事もありましたが、多くの方々
に支えられ乗り越えることができました。大
学では感謝の気持ちを忘れず高校生活で
得たことを活かし、より一層成長したいと
思います。３年間ありがとうございました。

順天堂大学

普通科　スポーツ進学コース
（松山市立久米中学校出身）

酒井 千菜

私はソフトボール部に所属してい
ました。部活動では技術面や精神面
だけでなく、人として大切な部分が成
長したと感じています。日々仲間と共
に切磋琢磨し、高いレベルの中で充
実した競技生活を送ることができま
した。大学では、これまでの活動で得
たことを活かして精進していきます。

山梨学院大学

普通科　スポーツ進学コース
（松山市立内宮中学校出身）

野間須 巴菜

経営学部 経営学科
私は高校生活で、「継続すること

の大切さ」を実感しました。志望校
合格のため、勉強に力を注いだ３年
間は楽しいことばかりではありませ
んでした。しかし、友達と支え合い、
努力し続けた日々は自信に繋がり
ました。カタリナで得たことを忘れ
ず、新しい環境でも頑張ります。

松山大学

普通科　特進ACコース
（松山市立余土中学校出身）

弓立 あずみ

人文学部 英語英米文学科
私は先生方や友達とコミュニケー

ションを取りつつ、苦手な科目を克
服してきました。最初は慣れない環
境で８時間目までの授業は少し苦し
かったですが、分かる楽しさを知り、
意欲的に取り組めるようになりまし
た。進学先でも様々なことに挑戦し、
成長できるように努力したいです。

松山大学

普通科　特進ACコース
（松前町立岡田中学校出身）

金光 楓果

経済学部 経済学科
ソフトボール部に所属し、技術
面や精神面、そして人として大きく
成長できたと感じています。多くの
人に支えていただき、勉強・部活動
ともに全力で取り組めた文武両道
の3年間でした。高校生活で培っ
た自分の強みを大切にして、進路
先でも更なる努力をしていきます。

松山大学

普通科　スポーツ進学コース
（内子町立内子中学校出身）

福山 りく

経営学部 経営学科
この３年間で将来に対して視野

を広げ、挑戦する力を身に付ける
ことができました。新しいことに挑
戦し行動することによって、たくさ
んの出会いや経験ができたように
感じます。不安なこともあります
が、自分に自信を持ち、可能性を信
じ、挑戦し続けていきます。

松山大学

総合学科　アンビシャス進学系列
（松山市立津田中学校出身）

木下 乃亜

社会福祉学部 社会福祉学科
私は愛媛FC U-18に所属し、文武

不岐をモットーに頑張ってきまし
た。両親の支えや良き仲間との出会
いによって、どんな困難も乗り越える
ことができました。サッカーを通して
技術面、人間性ともに成長できたと
思います。これからも、文武不岐を
モットーに頑張っていきたいです。

関西福祉大学

総合学科　健康スポーツ系列
（広島　福山市立向丘中学校出身）

占部 天寿

人間健康福祉学部 看護学科
私は陸上競技部に所属し、目標

を持って取り組み継続することの
大切さを学びました。3年間の高校
生活では、文武両道を目指し努力
を重ねました。この経験を活かし、
大学進学後は、夢に向かってより
一層強い意志を持ち、頑張りたい
と思います。

聖カタリナ大学

普通科　スポーツ進学コース
（松山市立勝山中学校出身）

矢野 萌香

生活科学部 健康栄養学科
私の3年間は、弓道部に所属し

文武両道を目指した高校生活でし
た。弓道を通して、仲間の尊さ、大
切さを学びました。大学でも弓道
を続けながら、４年後、管理栄養士
になるための国家資格取得に向け
て、文武両道できるように頑張りま
す。

四国大学

普通科　特進ACコース
（松山市立雄新中学校出身）

沖田 絢香

「幼稚園教諭になる」という夢を
叶えるために、継続して努力しまし
た。友人や先生など多くの人に支
えられ、大きく成長したと感じてい
ます。高校で得た経験や、支えても
らった友人や先生との思い出を胸
に、大学での勉学で更なるステッ
プアップに繋げていきます。

松山東雲女子大学

総合学科　保育系列
（四国中央市立川之江南中学校出身）

松樹 奏音

学校行事やボランティアに積極
的に参加し、私自身が大きく成長
しました。保育の授業や班活動を
通して、人前で発表することへの
苦手意識がなくなり、また積極性・
協調性も身に付けることができま
した。高校生活で得たことを活か
し夢に向かって頑張ります。

徳島文理大学

総合学科　保育系列
（宇和島市立城南中学校出身）

濱田 瑶子

私には、「食」を通して多くの方を
笑顔にしたいという夢がありまし
た。「食」に関する豊富な知識を習得
することはもちろん、料理やお菓子
作り、栄養学などの勉強にも励みま
した。専門学校に入学後は、夢を応
援してくれる母親に感謝をして今ま
で以上に勉強に励んでいきます。

辻製菓専門学校

総合学科　調理パティシエ系列
（東温市立重信中学校出身）

井藤 晶

調理実習を通して班員と協力し
周りを見て行動することの大切さ
を学び、協調性や計画性を身に付
けることができました。調理実習で
は失敗もありましたが、友人と一緒
に解決する貴重な経験ができまし
た。身に付けた力を活かし夢の実
現に向けて努力していきます。

愛媛調理製菓専門学校

総合学科　調理パティシエ系列
（砥部町立砥部中学校出身）

松永 夢姫

高校生活では、同じ夢と目標を
持つ仲間と助け合い、絆を深める
ことができました。日々専門的な知
識と技術の基礎を学び、臨地実習
では技術面・知識面だけでなく、人
間的に成長することもできました。
仲間と支えあいながら専攻科進級
後もより一層頑張っていきます。

看護科
（松山市立勝山中学校出身）

内藤 涼華

3年間、家族や友人、先生方など
たくさんの人に支えられて過ごす
ことができました。感謝の気持ち
を忘れず、何事にも責任感を持っ
てやり抜くことを続けていきます。
聖カタリナ学園高校での学びをこ
れからの人生で役立てたいです。
本当に楽しい高校生活でした。

日本通運株式会社

総合学科　アンビシャス進学系列
（松山市立垣生中学校出身）

梶田 寿菜

振り返ると大変だった５年間。家
族、先生方、同じ目標を持ち続けた
仲間達との充実した毎日。臨地実習
では、自己学習を深め班員と協力
し、個別性のある看護の大切さを学
びました。これからは、患者様の意
向を尊重した心の通う看護を提供
できる看護師を目指し、努力します。

看護科　専攻科
（松山市立南中学校出身）

石川 七海

5年間、日々の学習や実習に一
生懸命取り組んできました。想像
以上に大変で心が折れそうな時、
家族や先生、同じ夢を持つ仲間の
存在があり、乗り越えることができ
ました。感謝の気持ちを忘れず、患
者様の気持ちに寄り添い信頼され
る看護師を目指し精進します。

看護科　専攻科
（松山市立南第二中学校出身）

横田 美月

就職先

松山赤十字病院
就職先

松山市民病院
就職先

看護科専攻科
聖カタリナ学園高等学校

四国支店



私は子どもが大好きなので、将来は得意な英
語を活かして教育機関で働きたいと思っていま
す。特進ＧＣコースを選択した理由は、オンライ
ン英会話や英語探究など、実践的な英語が学べ
る環境に魅力を感じたからです。実際に進学し
た今、意欲的に勉学に励む仲間や私達に熱心に
向き合って下さる先生方と出会い、日々刺激を
受けています。今後も得意な英語の力を伸ばし
ていけるよう、３年間を全力で頑張りたいです。

私が総合学科スポーツ・タレント系列を
選んだ理由は、愛媛ＦＣトップチームへ昇
格を目指して、サッカーに精一杯励むため
です。また、大学進学をするには学力が必
要です。文武両道を目指し、努力を続けるこ
とが大切だと感じています。新たに出会っ
た仲間とコミュニケーションをとり、親交を
深めます。互いに助け合い、協力して楽しく
充実した高校生活を送り、夢を叶えます。

新入生の抱負 高校生活に胸をときめかせる新入生に、学科・コース別にインタビューしました。Interview

看護科
看護師資格取得のための最短コース・充実した学習環境

母の出産に立ち会った私は、助産師になる
という夢を持つようになりました。そのため、最
短で看護師の資格取得を目指せる本校の看護
科を選びました。仲間と共に支え合い、励まし
合い、良い関係を築きながら困難を乗り越えた
いと思います。同じ目標を持った仲間と共に過
ごせることに感謝して日々精進し、看護師国家
試験合格100％を継続しておられる、先輩方の
伝統を引き継ぐことができるよう頑張ります。

病気や怪我で苦しむ人を少しでも多く助けたい
と看護師を志し、本校の看護科に入学しました。
看護の教科書を見て、専門的な新しい言葉や単語
が沢山あり、１つ１つ覚えられるのかという不安を
抱きました。一方で、看護師になるための第一歩を
踏み出せた喜びが入り交じった気持ちです。夢を
実現するために、授業はもちろん家庭学習にも力
を入れていきます。同じ夢を持つ同志と互いに切
磋琢磨して、成長していきたいと思います。

普通科 スポーツ進学コース
スポーツ活動と学習との両立を実践し、大学進学の道を拓くコース

私は、幼い頃から新体操に高い志を持って
励んできました。そして、たくさんの先輩方が
より高いレベルの新体操に打ち込む姿を見
て、私も本校で新体操をしたいと思い入学し
ました。クラスの仲間と共に切磋琢磨しなが
ら、素晴らしい高校生活を送りたいと思って
います。感謝の気持ちを常に忘れず、さらに
成長していきます。支えてもらうだけでなく、
いつか恩返しができるように努力します。

私はソフトボールと勉強を両立させたいと
思い、本校に入学しました。部活動では全国で
通用するチームの一員になるという目標を掲
げ、仲間と切磋琢磨しながら成長していきます。
また、私は将来看護学校へ進学し、助産師にな
りたいと考えています。希望進路を実現するた
めにも、忙しさや苦しさ、大変さを言い訳にせ
ず、支えてくれる方々への感謝の気持ちを忘れ
ず、日々の勉学にも励んでいきたいと思います。

私は将来、幼稚園教諭になりたいと思い、本
校に入学しました。日々の７時間授業や少人数
制の授業などに魅力を感じ、大学進学に向けて
勉学に励みたいと考えています。特進ＧＣコース
では、土曜日に課外授業や模試などがあります。
「塾に行かなくても大学を目指せる」そんな本校
で、勉強を中心に充実した生活を送りたいと思
います。そして、３年後にクラスメイトと大学合
格の喜びを分かち合えるように頑張ります！

私は小さい頃から洋楽を聞くことが好き
でした。海外に興味を持ち、「留学がしたい」
と思うようになりました。そのための実践的
な英語力を養うために、特進ＧＣコースを選
びました。このコースでは、「読む・聞く・書
く・話す」のバランスの取れた英語力を身に
付けることができます。私は特に「話す力」を
伸ばせるように意識して学習に取り組み、そ
の他の力も身に付けたいと思います。

普通科 特進グローバル・シティズンシップコース
国公立大学・難関私立大学など四年制大学への進学を目指すコース

私は将来、美容師になりたいと考えていま
す。特に子どもの髪を担当する美容師になり
たいです。そのためにどのような学びが必要
なのかを、高校３年間で考えていきます。２年
次から各系列に分かれ、幅広い学びができる
所が総合学科の魅力であると感じています。
専門科目や検定の取得に力を入れて、自分の
得意分野を増やしていきたいです。夢を叶え、
人の役に立てる人間になりたいと思います。

私が総合学科を選んだ理由は、２年次から希
望の系列に分かれて、専門的な学習ができると
いう点に興味を持ったからです。今はまだやり
たいことが定まっていない私にとって、１年生の
間にやりたいことを見つけ、その目標に向けて
進めるこの学科への進学はぴったりだと思いま
した。「産業社会と人間」の授業を通して、将来
の夢を見つけたいです。本校での３年間が、楽し
く充実したものになるように頑張っていきます。

総合学科
夢や希望に合わせた幅広い進路系列と学習支援体制が充実した学科

私には、ウエディングプランナーになるという
目標があります。その夢を叶えるためには多くの
人と関わり合う環境が必要だと思い、本校への進
学を決めました。高校生活では勉強を頑張ること
はもちろん、学校行事にも積極的に参加し、多く
の人と力を合わせて何かを成し遂げることを大
切にしていきたいと考えています。また高校生活
では電車での通学になりました。時間を意識し、
規則正しい生活を心がけて頑張りたいです。

私は、海外の文化や歴史、特有の考え方に興
味があります。海外留学に力を入れている特進
ＧＣコースに魅力を感じたため、本校に入学し
ました。伝統あるカトリック校であり、特徴的な
授業である宗教を学ぶことも大きな楽しみの１
つです。将来の夢はまだ明確ではありません
が、今後は勉学に励み、あらゆることに挑戦して
いきます。仲間とコミュニケーションを大切にし
て、楽しい高校生活を送りたいと思います。
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